

Depuis 2008, je suis conseillère de Paris et Adjointe au Maire de Paris. Avec mon collègue Loïg Raoul, nous agissons quotidiennement en faveur des habitants. Tous les jeudis, je tiens une permanence à l'hôtel de Ville afin de répondre aux questions et demandes des habitants et des associations. J'ai le plaisir de vous adresser ci-dessous un récapitulatif non exhaustif des principales actions que nous avons déjà menées :

- **Pour le logement**, qui est notre priorité absolue avec l'emploi, nous nous sommes engagés à financer 40000 logements dans l'ensemble de la capitale d'ici à 2014. Ainsi, notre municipalité aura un temps d'avance sur l'application de la loi Solidarité Renouvellement Urbain (SRU). Nous parviendrons ainsi au seuil de 20% de logements sociaux dès 2014, alors que la loi nous laisse jusqu'à 2020. Dans notre arrondissement, nous sommes très mobilisés : 7000 m<sup>2</sup> seront dédiés au logement dans le cadre de la réhabilitation de la Samaritaine. 50 nouveaux logements seront livrés au 42, rue du Louvre fin 2013. Par ailleurs, je me suis personnellement impliquée pour que le site de l'ancienne station Shell rue du Colonel Driant soit affecté à un programme de création de 15 logements sociaux. 160 logements sont déjà identifiés et programmés pour la période 2011-2016 ;
- **Pour l'emploi**, je suis intervenue pour qu'une partie importante des 2200 emplois qui seront créés sur le futur site de la Samaritaine soit réservée à des emplois d'insertion, c'est-à-dire pour des personnes très éloignées de l'emploi. Je contribuerai à mettre en lien les différentes structures d'insertion par l'activité économique parisiennes et la direction de la Samaritaine, afin de tenir totalement cet engagement. J'ai également obtenu que des clauses sociales soient introduites dans les marchés publics du chantier de rénovation des Halles. Elles permettront d'embaucher plusieurs centaines de personnes en insertion d'ici 2014, résidant notamment dans le centre de Paris. Nous travaillons pour cela avec différentes associations locales : la Clairière, Emmaüs, et la régie de quartier Paris Centre. A cet égard, comme je m'y étais engagée, en concertation avec les acteurs de la régie, nous avons étendu son périmètre d'intervention (comprenant auparavant le 2<sup>ème</sup>, le 3<sup>ème</sup> et le 4<sup>ème</sup> arrondissements) au 1<sup>er</sup> arrondissement depuis cette année.
- **Pour le commerce de proximité**, nous avons obtenu un vote à l'unanimité du conseil afin qu'une étude soit menée sur la rue Saint-Anne afin de déterminer s'il y a une mono-activité, et prendre les mesures nécessaires le cas échéant. La Ville a confié cette mission à la SEMAEST ;
- **Pour la santé**, en raison des récentes réformes du gouvernement qui ont conduit à l'augmentation considérable du prix des consultations, nous sommes extrêmement vigilants. C'est pourquoi j'ai présenté un vœu au Conseil de Paris en mars 2012, pour interpeller l'Agence Régionale de Santé sur la préservation du Centre de santé du Louvre, qui a fermé ses portes récemment. Il proposait en effet une offre complète de soins avec un conventionnement secteur 1.
- **Pour l'école**, nous avons entrepris, à chaque fois que cela était nécessaire, les démarches urgentes pour permettre l'inscription à l'école d'élèves qui risquaient de se retrouver déscolarisés ;
- **Pour la culture**, nous nous sommes mobilisés afin qu'une subvention soit attribuée au Théâtre des Déchargeurs, qui a permis d'effectuer les travaux d'équipements nécessaires à la poursuite de son activité dans les meilleures conditions. En outre, avec Christophe Girard, adjoint au Maire chargé de la culture, je mène des actions de sensibilisation à l'insertion auprès de tous les établissements culturels subventionnés par la Mairie de Paris ;

- **Pour la solidarité**, nous avons obtenu pour l'Union compagnonnique installée rue Berger une subvention, qui leur a permis de réaliser des travaux d'aménagements de leurs locaux, afin de faciliter l'accueil de nouveaux compagnons. Nous avons également soutenu de nombreux acteurs de la solidarité comme Emmaüs, La Clairière, le stand équitable de l'association Mains Libres...
- **Pour la démocratie locale**, nous avons demandé et obtenu une modification du règlement intérieur du conseil du 1<sup>er</sup> arrondissement, qui permet désormais aux habitants de poser des questions à l'issue de chaque conseil sur des sujets locaux de leur choix, et cette pratique démocratique s'est désormais bien installée.

Il s'agit d'un point d'étape, et je ne manquerai pas de vous tenir informé de nos actions d'ici à la fin de la mandature.